

Rajoy rebajará impuestos para acallar las críticas del batacazo electoral

Escrito por PUSETE75 - 31/05/2014 07:19

"Entre junio y julio, el Ejecutivo acometerá una ofensiva legislativa en materia económica. Se guarda los detalles de la rebaja de impuestos que empezará a desgranar en los próximos días, pero que serán más ambiciosos y políticos que los esbozados por los expertos. Más allá de la reducción de tramos en el IRPF y la exención de pagarlo para las rentas de menos de 12.000 euros, en medios gubernamentales insisten en que todos los ciudadanos notarán desde el cobro de la primera nómina de 2015 que pagan menos a Hacienda. Aunque luego Rajoy hiciera lo contrario, el compromiso electoral del PP en los comicios de 2011 era muy claro en materia impositiva.

La venta de la rebaja de impuestos (IRPF y Sociedades además de aliviar la presión sobre el ahorro), empezará con el argumento de que ha llegado la hora de empezar a devolver a los ciudadanos el esfuerzo que tuvieron que hacer al principio de la legislatura para que el Estado no cayera en bancarrota y tuviera que solicitar el rescate de la UE.

En el PP son conscientes de que su electorado base (clases medias urbanas, profesionales y pequeños empresarios) está especialmente descontento con el aumento de la presión fiscal. Lo han notado en las elecciones europeas. La sangría de votos ha sido mayor en sus feudos (Madrid y Comunidad Valenciana) y donde le ha costado más movilizar a sus votantes. De los 2,5 millones de votos perdidos, en el partido calculan que dos terceras partes se decantaron por la abstención y están aliviados porque no se decantaran por otras formaciones como Vox o UPyD, aunque sí lo hiciera una minoría.

Siempre en clave económica, el Ejecutivo aprobará también otras iniciativas legislativas de apoyo a la unidad de mercado y de reactivación económica. En palabras de la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, "lo importante es asentar la recuperación", y el objetivo primordial del gabinete es que los datos "incipientes" de esa mejora de la economía lleguen a más españoles. Ahí se juega el PP su propia recuperación, la electoral, porque dentro de un año se vuelve a examinar ante las urnas en los comicios municipales y autonómicos.

En el partido en el Gobierno hay dirigentes que consideran que el retraso en acotar la legislación en la materia heredada de Zapatero (el aborto como derecho de la mujer y ampliado hasta para las menores sin conocimiento de los padres) también les ha pasado factura en las elecciones europeas. Los sectores sociales más sensibles al asunto han mirado hacia otras formaciones o se han quedado en casa, según dicen.

La crisis del PSOE, metido en la guerra por la sucesión de Alfredo Pérez Rubalcaba, da al Gobierno un inesperado margen para limar las diferencias internas por la cuestión del aborto, enviar su reforma al Congreso en julio y dejar que se enfríe la previsible escandalera de la izquierda durante las vacaciones.

http://www.elconfidencial.com/espana/2014-05-31/respuesta-de-rajoy-rebaja-de-impuestos-a-las-clases-medias-y-reactivacion-economica_139323/

=====